

Absender:

Hessischer Ministerpräsident
Volker Bouffier
Georg-August-Zinn-Str.1
65183 Wiesbaden

Atomausstieg jetzt! Ohne Wenn und Aber. AKW Biblis dauerhaft vom Netz nehmen.

Sehr geehrter Herr Ministerpräsident Bouffier,

unser aller Gedanken und unser Mitgefühl sind bei den Menschen in Japan und bei allen, die von der grauenhaften Katastrophe eines Erdbebens, eines Tsunamis und jetzt zusätzlich durch außer Kontrolle geratene Atomkraftwerke betroffen sind. Wie wir alle bin auch ich schockiert über das täglich wachsende Ausmaß des Schreckens, das wir alle noch lange nicht werden fassen können.

Die Katastrophe in den japanischen Atomkraftwerken zeigt: Das Unwahrscheinliche kann passieren. Mit Erschrecken und Fassungslosigkeit müssen wir sehen, was der sonst so abstrakte Begriff des „Restrisikos“ der Atomkraft bedeuten kann.

Absolute Sicherheit gibt es nicht. Menschen sind fehlbar. Technik kann versagen. Deshalb muss eine Lehre aus den Ereignissen in Japan sein, die Atomkraftwerke schnellstmöglich abzuschalten.

Ich fordere Sie auf, für einen Atomausstieg ohne Wenn und Aber einzutreten. Es kann und darf nicht darum gehen, mit einem dreimonatigen Moratorium bloß Zeit gewinnen zu wollen. Es muss um eine umfassende Energiewende hin zu Erneuerbaren Energien, Energieeffizienz und Energieeinsparung gehen.

Eine ehrlich gemeinte neue Energiepolitik muss für die alten und störanfälligen Atomkraftwerke in Biblis das sofortige und dauerhafte Aus bedeuten.

Mit freundlichen Grüßen
